

En #Bayamo se efectúa Matutino Especial en saludo al 26 DE Julio.

Hits: 326

---



Por: Counicadora AMPP Bayamo.

Esta mañana de lunes, se dieron cita frente al Gobierno Municipal, varios organismos municipales, con el acompañamiento de Michel Carlos Santiesteban, Miembro del Buró del PCC que atiende la actividad Política e Ideológica, César A. Reyes Más, Secretario de la Asamblea.



En esta ocasión se reconoce de manera especial, la condición [#BayamoEn26](#) a: Dirección Municipal de Justicia, Tribunal Municipal, Bufete Colectivo Bayamo, Fiscalía Municipal, Unidad Empresarial de Base Servicios Legales y Empresa Cónsul Granma.

También son reconocidos con esta misma condición por el [#26DeJulio](#), artistas que día a día han puesto el nombre de la cultura en alto como dijera nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, La cultura, escudo y espada de la nación. Reciben de manos de la presidencia dicho estímulo: Reynier Velázquez Álvarez (Teniente Rey), Arisleydys Rodríguez García (Ary) y Elizabeth Sánchez Leyva.

---



Así mismo, se reconoció el trabajo de organismos del sector de la economía y los servicios. Ellos fueron: Sucursal 7432, Dirección Municipal de Trabajo, Dirección Municipal de Economía y Planificación, Dirección Integral de Supervisión, Unidad Empresarial Alimentaria Bayamo, y la Unidad Empresarial de Base Cubana del Pan.

Durante este año han sido muchos los logros en nuestro municipio, muchas felicidades pues desde cada puesto de trabajo se ha colaborado para que Bayamo lograra la condición de municipio destacado. Seguimos celebrando y haciendo [#PorGranmaLoMejor](#).